

Micromachismos, término usado para atacar a una mujer por una foto

Por: Lidia Puigvert. 24/03/2021

Una mujer adulta decidió libremente hacerse una foto con un hombre. Inmediatamente un video con esa escena fue distribuido en las redes sociales y muchas personas lo han difundido masivamente; ese uso de su imagen sin su consentimiento ya es un ataque a su libertad y su intimidad.

Quienes investigamos científicamente la violencia machista, sabemos las consecuencias de esos ataques para las vidas personales y profesionales de las mujeres; quienes somos feministas siempre hemos defendido, defendemos y defenderemos a las chicas atacadas. Como feminista hago público mi apoyo a esta mujer y mi oposición a los ataques que está recibiendo.

Desgraciadamente ha habido muchas personas que han usado para atacarla una vez más un término, [micromachismos](#), que es una ocurrencia basada en hombres como Foucault que defendieron la despenalización de la violación y la pederastia.

Una vez más, el término micromachismos sirve para ocultar los machismos, incluidos los acosos, y para atacar la libertad de las mujeres. Una disculpa para ese ataque es que dejó que su compañero de foto pusiera la mano en su espalda. Otra disculpa es que el hombre hizo una broma inapropiada y machista sobre la mayoría de edad que ella ni siquiera oyó. Se la acusa de que aceptando esos micromachismos está contribuyendo a la violencia machista; esas acusaciones son ataques muy claros a su libertad como mujer.

En las propias redes sociales, al mismo tiempo que se ataca a mujeres que ejercen su libertad, no sólo se defiende sino que se tiene como referentes a personas que han defendido públicamente la pedofilia, como es el caso de [Simone de Beauvoir](#), a pesar que ya feministas hemos publicado sobre ese hecho y la [plataforma científica Sappho](#) da oportunidad a quien tenga evidencias de lo contrario que las publique. Para que la violencia machista retroceda, las feministas tenemos que rechazar a toda persona que ejerce o defiende la pedofilia y tenemos que defender la libertad de toda mujer a que haga lo que quiera con quien quiera, incluso (fijaros lo que hay

que defender todavía) que se haga una foto.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El diario feminista

Fecha de creación

2021/03/24